

# Sosialisasikan SuperApp Polri, Bnhabinkamtibmas Polsek Surade Sukabumi Kunjungi Masyarakat Door To Door

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIAID.ID](http://SUKABUMI.INDONESIAID.ID)

Nov 6, 2023 - 15:24



SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Talagamurni Kecamatan Cibitung, AIPDA DENI SUKESNA, SE, telah melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan penyampaian aplikasi Polri SuperAPP kepada masyarakat di Kp. Talagamurni, Desa Talagamurni, Kabupaten [Sukabumi](http://Sukabumi), Senen (6/11/2023).

Kegiatan tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat serta memberikan himbauan tentang Kamtibmas (Ketertiban dan Keamanan Masyarakat). Berikut adalah rangkaian kegiatan yang dilaksanakan:

1. **Silaturahmi dan Komunikasi Sosial (Komsos):** Bhabinkamtibmas menjalankan anjaksanaan ke rumah-rumah warga untuk menjalin silaturahmi dan berkomunikasi secara langsung. Hal ini bertujuan agar semua program kepolisian dapat direalisasikan sesuai dengan kebutuhan dan aspirasi warga.
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga masyarakat diberikan himbauan agar aktif dalam mencegah tindak pidana TPPO dengan melaporkan ke Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan, jika ada warga yang akan bekerja di luar daerah atau luar negeri.
3. **Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) / Ronda Malam:** Warga didorong untuk aktif dalam pelaksanaan Siskamling dan ronda malam pada jam-jam rawan. Hal ini bertujuan untuk membatasi ruang gerak pelaku tindak kejahatan dalam lingkungan masyarakat.
4. **Larangan Membuka Lahan dengan Cara Membakar:** Warga diminta untuk tidak membuka lahan atau perkebunan dengan cara membakar, terutama selama musim kemarau yang panjang. Hal ini penting untuk mencegah terjadinya kebakaran lahan dan hutan.
5. **Sosialisasi Program Bapak Kapolres Sukabumi:** Bhabinkamtibmas menyampaikan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H. Juga, disampaikan kontak HOTLINE / WA YANDUAN-INFORMASI 0811-1699-110 Polres Sukabumi dan nomor Bhabinkamtibmas Kelurahan Surade 085797316640.
6. **Penyampaian Polri SuperAPP:** Bhabinkamtibmas memberikan informasi tentang Polri SuperAPP dan mengajak warga dan keluarganya untuk mengunduh aplikasi ini di ponsel mereka. Aplikasi ini akan membantu masyarakat dalam mengakses informasi kepolisian dan layanan yang disediakan oleh Polri.

Dengan melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan penyampaian Polri SuperAPP, Bhabinkamtibmas berperan aktif dalam membangun sinergi dengan masyarakat untuk meningkatkan ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka. Hal ini juga merupakan upaya Polri dalam mendekatkan diri kepada masyarakat dan memberikan layanan yang lebih baik.